



BARÓMETRO AUTONÓMICO

El Barómetro Autonomico tiene como objetivo analizar el clima de opinión en torno a las autonomías. Pretende captar la percepción sobre el Estado de las Autonomías, la estructura territorial del Estado y el funcionamiento de las Comunidades Autónomas.

Es un estudio que ya se ha realizado en otras ocasiones en el CIS, bajo la denominación “Instituciones y Autonomías”.

El trabajo de campo se realizó entre el 2 y el 31 de diciembre, y la encuesta ha sido amplia, con 10.371 entrevistas., para contar con una muestra representativa de la población de cada Comunidad Autónoma.

El cuestionario es único para todo el Estado, aunque se adaptan algunos datos, como los nombres de cada Presidente Autonomico.

Los datos globales , con sus cruces habituales, se presentan en soporte papel, y los resultados desagregados de cada comunidad autónoma y de las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla se entregan en soporte CD.